

EDITORIAL REVISTA – VOL. 51 – No. 2

La medicina veterinaria y la zootecnia afrontan un momento de grandes cambios y fuertes desafíos. Colombia y los demás países latinoamericanos han suscrito acuerdos comerciales tanto regionales como globales que demandan un protagonismo de instituciones académicas como la nuestra, dada la responsabilidad que tenemos sobre el sector agrario como generador de empleo, reservorio de la biodiversidad y fuente de independencia alimentaria.

Como lo dice J. Blancou, los médicos veterinarios y los zootecnistas tendrán que adaptarse, deberán reconsiderar su organización, perfeccionar su formación y adaptar las nuevas tecnologías para satisfacer en mayor medida las exigencias actuales. Nuestra Facultad, acorde con lo anterior, se debe preparar para el cambio visualizando la producción agropecuaria desde las cadenas productivas, la inocuidad y la seguridad alimentaria.

La acreditación profesional constituirá un elemento importante, de hecho el ICFES ha iniciado el proceso con la evaluación de nuestros programas mediante los Exámenes ECAES, en los cuales, para las carreras de medicina veterinaria y de zootecnia, esta Facultad jugó un papel importante en el diseño y programación de los mismos.

Los profesionales en el futuro cercano, se tendrán que registrar ante la autoridad sanitaria y con el concurso de las instituciones académicas, después de un proceso de especialización, recibirán responsabilidades en los campos de la salud animal, el diagnóstico veterinario y la producción animal dados los efectos de la reestructuración y los ajustes macroeconómicos.

Para estar preparados y responder a los cambios arriba enunciados, la Facultad debe mirar al futuro, haciendo flexibles y actuales sus programas curriculares, preparándose para el hoy y el mañana. La actualización continua de los egresados, el ofrecimiento de maestrías profesionales (ciencias clínicas, animales silvestres, medicina y producción aviar, producción animal) y maestrías y doctorados de investigación constituirán el programa prioritario de los próximos años.

Un canal trascendental para analizar la situación y establecer comunicación con el sector pecuario lo constituye la Revista de la Facultad. Después de un período de receso, con orgullo entregamos a la comunidad el volumen 1 No. 1 de la Revista de Medicina Veterinaria y Zootecnia en el cual se analizan y presentan contribuciones de docentes y estudiantes en diagnóstico especializado, epidemiología molecular, acuacultura y enfermedades emergentes. La dirección de la Facultad se compromete a garantizar la continuidad y oportunidad de la revista.

Martha Moreno de Sandino
Decana